

Pic Chaussy, le 26 janvier 2014.

Malgré une météo plutôt mitigée Frédy, Lionel, Didier et moi-même décidons d'aller nous aérer.

Nous nous retrouvons aux Mosses à 10 heures. Après nous être équipés nous partons dans la pente le long du télési, qui est hors service depuis de nombreuses années. Etant le vétéran de l'équipe ainsi que le chef de course, je me mets en tête du groupe. Après une vingtaine de minutes nous arrivons à Lioson d'En Bas. A voir les traces de nombreux randonneurs sont montés sur la droite, en direction des petits lacs. Nous décidons de prendre l'option par le Lac Lioson. Aucune trace de montée récente n'est visible jusqu'au lac. Arrivés vers la buvette nous constatons que la glace du lac a été brisée à plusieurs endroits. Aucun plongeur n'est visible mais ça nous fait froid, rien que d'y penser. Pendant notre montée en direction du sommet un vent glacial se lève et souffle de plus en plus fort. Arrivés à moins de 200 mètres du but nous faisons halte pour nous préparer pour la descente car le sommet est dans le brouillard. Le temps de faire une photo j'ai les mains glacées. La descente se fera dans une neige lourde et difficile. De retour aux Mosses nous allons boire un jus dans une petite buvette. Là Didier me dira que mon rythme de montée était plutôt élevé.

Ulrich

